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أكد وزير الطاقة محمد عرقاب أن الجزائر التي أصبحت تتوفر على إنتاج من مواد الوقود (بنزين ومازوت) تسمح بالاكتفاء الذاتي  لن
تستورد الوقود بعد الآن   وأوضح عرقاب:  إننا لن نستورد الوقود بعد الآن لأن لدينا إنتاج يسمح للجزائر بالاكتفاء الذاتي .

وأضاف الوزير في تصريح لوكالة الأنباء الجزائرية أن إسهام مصنع التكرير بسيدي رزين (الجزائر) وزيادة إنتاج مصانع التكرير
الموجودة وكذا شراء مصفاة  اوغوستا  بايطاليا قد سمحت للجزائر بالحصول على كميات هامة من المنتجات النفطية وتلبية

احتياجات السوق المحلية.
كما أشار عرقاب إلى ان كميات هامة من غاز البترول المميع وقود (طاقة نظيفة) قد جاءت لتحل مكان البنزين المستورد وذكر في

ذات السياق أن استهلاك غاز البترول المميع وقود الذي عرف جمودا منذ وقت طويل في حدود 300000 طن إلى غاية 2015 قد عرف  نموا
قويا  خلال السنوات الأخيرة ليبلغ 650000 طن في سنة 2018.

وفي رده على سؤال حول تجسيد البرنامج الوطني لتطوير الطاقات المتجددة أوضح عرقاب أن عدة محطات للطاقة الشمسية قد تم
انجازها عبر الوطن بفضل هذا البرنامج والتي تبلغ طاقتها الإجمالية 400 ميغاواط كريت.

وتابع قائلا إنه  بفضل المشاريع المنجزة قمنا بتكوين حوالي 400 مهندس وتقني مختص في تسيير الطاقات المتجددة .  
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